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57th Foundation Day

April 23rd is a remarkable day for all of us connected with the Tibetan Homes Foundation! The 57
years of journey becomes possible with all the encouragements and inspirations, we received from
friends like you. Thank you for all the motivations by standing with us in our mission with a vision
gifted by His Holiness the Dalai Lama. We owe the wonderful journey to you!

The day started at 09:30 am in our head office. A handful of us joined to express our gratitude to the
entire wonderful humanitarian people whose unwavering support reflects in all our journeys. Few
minutes ceremony started with a scarf offering to His Holiness the Dalai Lama’s portrait to express
our thanksgiving. This was followed by few minute’s prayers to express our gratitude to all our
friends, sponsors, donors, supporting organizations and alumni.

We thank you all for remaining with us throughout our mission since 1963 when a family of Tibetan
Homes Foundation was gifted by His Holiness. The day being a historical event realizes us of the
thousands of hands, who stands with us throughout our journey to assure us of all the
accomplishments. We offer our sincere thanks to the entire humanitarian people for all the positive
vibes, our globe receives in the form of you all!

The ceremony ended at 10:00 am with a note of thanks by the General Secretary Mr. Karma Chungdak
and Assistant General Secretary Mr. Gedun Rinchen.



57. Gründertag 

 

Der 23. April ist ein besonderer Tag für uns alle, die wir mit der Tibetan Homes Foundation 

verbunden sind! Diese 57 Jahre dauernde Reise wurde nur möglich durch all die 

Ermutigungen und Ideen, die wir von Unterstützer*innen wie Ihnen erhalten haben. Danke 

für all Ihre Beweggründe, uns in unserer von seiner Heiligkeit dem Dalai Lama beauftragten 

Mission zur Seite zu stehen. Diese wunderbare Reise verdanken wir Ihnen! 

 

Der Festtag begann um 09:30 Uhr in unserer Hauptverwaltung. Eine kleine Gruppe 

versammelte sich, um unsere Dankbarkeit gegenüber all jenen wunderbaren hilfsbereiten 

Menschen auszudrücken, die uns auf unerschütterliche Weise auf diesem Weg treu 

geblieben sind. Wenige Minuten später wurde der Katakh-Schal dem Portrait Seiner 

Heiligkeit des Dalai Lama dargeboten, als Ausdruck unseres Dankes. Danach folgte ein 

mehrminütiges Gebet, um unsere Dankbarkeit auch gegenüber all unseren Freund*innen, 

Förder*innen, Spender*innen, unterstützenden Organisationen und Alumni auszudrücken. 

 

Wir danken Ihnen allen, dass Sie uns und unsere 1963 von Seiner Heiligkeit ins Leben 

gerufene Mission der Tibetan Homes Foundation unterstützend begleiten.  

Dieser historische Tag macht uns bewusst, dass uns während unserer gesamten Reise 

Tausende von Händen zur Seite gestanden haben, um zu ihrem Gelingen beizutragen. Unser 

tiefster Dank gebührt all jenen, die durch ihr menschliches Handeln unsere Welt mit ihren 

positiven Schwingungen bereichern! 

 

Die Zeremonie endete um 10:00 Uhr mit einem Dankesgruß des Generalsekretärs Karma 

Chungdak und des stellvertretenden Generalsekretär Gedun Rinchen. 

 

 
Übersetzung: Sabine Gladik 
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